



Va por México elegirá candidato a 2024 en un “proceso democrático”, asegura el líder del PRI

ROBERTO GARDUÑO

El presidente del PRI, Alejandro Moreno Cárdenas, anunció que la coalición Va por México acordó que la candidata o el candidato presidencial de la oposición será producto de un “proceso democrático amplio y transparente, porque el método de selección será la clave que nos aportará el mayor y abierto respaldo del pueblo, las mujeres, los jóvenes, las militancias de los partidos y las organizaciones de la sociedad civil”.

El campechano, quien se ha reunido en distintas fechas con representantes de sectores ciudadanos y productivos, argumentó que el mejor método “claro e inobjetable” sería la elección primaria, abierta a la población para que se manifieste sobre los perfiles.

Por lo anterior, llamó a sus aliados en Va por México, al pueblo y a la sociedad civil organizada, a intervenir en el debate y las consultas, con propuestas para elegir el mejor método que ayude al triunfo electoral opositor.

“Tiene que ser un proceso democrático. Tiene que ser un método abierto y participativo. Ese

sería el mecanismo de selección. Nos gustaría un proceso de selección primaria. El que más quiere las primarias es el PRI, porque las primarias resuelven el procedimiento”, señaló.

Moreno Cárdenas también refirió que la coalición Va por México ubica al gobierno federal y a su partido en un escenario de competencia electoral cerrada.

Convencido de que la alianza opositora ganará los comicios de Coahuila y el estado de México, el dirigente del *tricolor* adujo que, además de la organización en ambas entidades, “el pueblo, las amas de casa, las madres, los trabajadores, su familia, la gente, no quiere perder lo que ha conseguido”.

En breve, abundó, “armaremos los espacios de discusión y propuestas para construir la candidatura de la coalición”. Reiteró que el acuerdo con el PAN con miras al año próximo no pasa por imponer abanderados.

El *blanquiazul* “propondrá el método del proceso para elegir a la candidata o candidato presidencial una vez que exista un acuerdo entre los partidos, todos los sectores del pueblo y las organizaciones de la sociedad civil”, subrayó.